



自ら考え 自ら学ぶ

令和4年7月号

和歌山市立貴志中学校
学校だより

盛夏の候、保護者の皆様方におかれましては、益々ご健勝のことと存じ上げます。平素は、本校の教育にご理解・ご協力を賜りまして誠にありがとうございます。さて、新型コロナウイルス禍の中、中学校では、修学旅行等の様々な学校行事が行われました。今後の予定も含め、お伝えしたいと思います。

【貴志中あいさつWEEK】

5月30日(月)～6月3日(金)の間、生徒会を中心にして「挨拶運動」が実施されました。

生徒会代表の「おはようございます」の声が響き渡り、1日のスタートが気持ちよくできていました。

これからもよろしくお願ひします。係の皆さん、ご苦労様でした。



挨拶運動

【修学旅行・校外学習】

3年生修学旅行が、6月14日(火)から3日間、実施されました。天候が心配されましたが、何とか持ちこたえ、思い出に残る1ページができました。

また、16日(木)は2年生が神戸へ、1年生は京都へ校外学習に行ってきました。

3年生修学旅行 (淡路島・USJ)



鳴門海峡

USJ



神戸中華街

2年生校外学習 (神戸)

1年生校外学習 (京都)



二条城

清水寺

【キッズサポートスクール】

1年生で、非行防止教室が6月14日（火）に実施されました。県警少年サポートセンター職員が、授業に参加し、社会規範教育として、「公德心をもって法や決まりを守る」「危害の予防ができる」「正しく判断し、行動できる」子を育成する教室です。

当日は主に「インターネットの危険性」について、話をいただきました。法律などのことも、わかりやすく解説してもらうことができました。今後の中学校生活に役立てていってほしいと思います。



授業の様子



【夏休みを迎えるにあたって】

7月21日（木）から夏休みを迎えます。35日間の夏季休業です。家庭での生活ではチャイムが鳴りません。生活のリズムを崩さないように気をつけることが大切です。自らの生活を設計し、規則正しい生活することで、自主的・自律的な態度も身につきます。ご家庭でも生活リズムの乱れにご注意願います。

3年生にとっては、部活動は集大成を迎えます。夏の総体では力を十分に出し切って、次の目標に向け突き進んでいってほしいと思います。



【マスクについて】

身体的距離が十分とれていないときはマスク着用は原則ですが、先日もプリントで配布させていただきましたように、厚生労働省及び文部科学省の示す「児童生徒等のマスク着用の考え方」で、夏季を迎えることもあり、熱中症への対応を優先させるため、教職員からも積極的にマスクを外すように声をかけることがあります。ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

終わりに、あと少しで1学期の終了を迎えます。日中の気温も高くなり、これまでの新型コロナウイルス感染対策に加え、熱中症対策にも十分、気を付けていただきたいと思います。

保護者の皆様方におかれましてもご健康に留意され、お身体には十分注意してお過ごしてください。



◇育友会諸費納入日のお知らせ◇

3年生…7月5日（火）、2年生…7月6日（水）、1年生…7月7日（木）

朝 8:00～8:30 1階金工室まで よろしくお願ひします。

【7月の学校行事予定】

- ・ 1（金）部活動写真撮影
- ・ 4（月）～8（金）貴志中あいさつWEEK
- ・ 4（月）～8（金）教育相談
- ・ 7（木）3年生第2回実力テスト
- ・ 12（火）～15（金）、19（火）個人懇談会
- ・ 20（水）1学期終業式

【中体連関連】

- ・ 2（土）～ 市中体連夏季大会開始
- ・ 21（木）～ 県中体連夏季大会開始

【育友会関連】

- ・ 26（火）ユニクロプロジェクト
出張授業[午前10時～]